



FOTO: ESPECIAL



• **LLAMADO.** El diputado panista dijo que las descalificaciones no arreglan el problema de las drogas.

#SANTIAGOCREEL

# Urge a realizar foro *us.* drogas

**ESTE FLAGELO SE DEBE ATENDER CON SERIEDAD, Y NO CON PELEAS DE CALLEJÓN, CONSIDERA**

**POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Para resolver el problema del tráfico y distribución de drogas, el **presidente** de la

**100**  
MIL PERSONAS MUEREN EN EU POR DROGAS.

Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, propuso que México y EU organicen un Foro Intercontinental, en lugar de la *pelea de callejón* que llevan a cabo en el tema.

Dijo que se debe atender con seriedad porque las descalificaciones no arreglan el problema que provoca la muerte de 150 mil personas anualmente en ambas naciones, por el consumo de narcóticos y la violencia que genera la disputa de los territorios entre los grupos criminales.

“Esto no se arregla a trancazos, ni con descalificaciones, ni con un mequetrefe. El problema que estamos viendo le afecta a las dos naciones”.

### TODOS DEBEN PARTICIPAR

- 1 • Existe responsabilidad binacional ante el problema de las drogas.
- 2 • México y EU deben convocar a realizar una conferencia sobre el tema.